

BRIDGE: Construyendo diálogos y buena gobernanza del agua en los ríos

Gobernanza establecer las reglas del juego

La gestión del recurso hídrico implica tomar muchas y complejas decisiones que pueden afectar el entorno ambiental. Llamamos gobernanza ambiental a la existencia de marcos regulatorios y capacidades técnicas institucionales y sociales para reducir y mitigar los procesos de degradación irreversible

La Gobernanza evita el sobreuso de los ecosistemas que proveen el recurso hídrico. De esta manera es posible la reducción de la vulnerabilidad, así como evitar la pérdida de biodiversidad y medios de vida. Cuando hablamos de cuencas transfronterizas, una buena gobernanza

del agua supone la cooperación y entendimiento entre los países ribereños en la búsqueda de la buena gestión del recurso hídrico.

¿Qué es el proyecto BRIDGE y cuál es su objetivo?

